



Let's play Indiaca

*Japan
Indiaca
Association*

発行者 日本インディアカ協会

〒151 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-25-2

修養團會籍

03 [423] 1 2 3 4 5

やっぱり大会はインディアカの華！

全国3ブロックインディアカ大会報告

祭りには、普段の暮らしでは感じられない華やかさ、晴れがまさがある。同じように、インディア大会にも、定例練習会では感じられないワクワクした気分がある。もちろん、緊張感や闘争心も

暮らしに「ハレの日」と「普段の日」というリズムがあるように、インディアカにとってもリズムがある。大体はインディアカの「華」だ。それが、より広域的に大規模なものとなればなるほど晴れがましさは高まる。今号では、東北、関東、西日本と全国の三プロック大会の模様を報告しよう。

県)、②技研Cチーム、③ルモンドA
 ム、睦会Aチーム・35歳以上・45歳
 ①レモンズ象潟(秋田県)、②平塚
 園インディアカ愛好会B(山形県)
 仙沼(宮城県)、平塚保育園インディ
 愛好会(山形県)
 ・45歳以上①滝山軽スポーツ愛
 B(山形県)、②睦会Bチーム(同)
 山軽スポーツ愛好会Cチーム(同)

満一 気育会 滝

いう熱狂的？インディアカ愛好者の集まりだ。

また、埼玉県秩父市インディマカ協会と川口市の芝西クラブでは毎年1回、交流試合を行なっており、試合が終わつたあとは、野球で宴会を開いて大いに交流し合ふ。試合は、2試合の予選リーグで、コートごとに優勝チームを決め、

大阪府レク協会、大阪府インテニアカ協会の主催で、ほぼ毎月一回の割合で練習会を開くなど全府的レベルでも組織的な練習を行なっている大阪府を中心、岐阜、愛知、京都等西日本地区の愛好者が熱のこもった大会をくり広げている。第6回大会は、六十一年七月二十七日(日)、大阪府・臨海ス

た。東北ロック大会の開催を主な事業としており、事務局は、山形県インディアカ協会と同様、山形県厚生年金休暇センターにおかれ。

埼玉県庄和町のフレンズも4年目。定期練習のはか、旅行や忘会、見など、親睦行事も行なっている。ただし、旅行先はインディアカのできる場所を選び、花菖蒲の席でもインディアカを行なう。

六十七チームが
熱戦

第6回西日本インディア力
大会

子ども映画館も設置

山口県NTT杯インディアカ大会

東北地方は、六県のうち五県までインディアカ協会が設立されおり、普及熱も高いものがあるが、各県間の交流を深め、より一層組織的な普及・振興をはかるうと開かれたもの。

なお、大会当日、青森、岩手、秋田、宮城、山形の各県インディアカ協会、福島県レクリエーション協会の代表者が集まり、東北地区のインディアカ普及を目的とする東北インディアカ協会を設立し

チーム、茨城(二チーム)と一都六県にわたっている。

参加チームのうち、神奈川県太和市のアパッチクラブは、今年で発足4年目のチーム。小学1年生～50才の実年まで25人あまりのメンバーのうち、半数が夫婦や家族で加入しており、毎週金曜日の7時～9時の練習日は、ワイワイガヤガヤと大さわぎ、家族的な雰囲気いっぱい。混合クラスに、中学生1年生の男の子を加えて参加した

昭和六十一年六月十五日、NTTのスタート二週年を記念して、NTT山口が開いたのが、山口県NTT杯インディアカ大会。山口県維新文化センターに十八コートを設けて、一百四十四チーム（男女十、女八十四チーム）が参加、熱戦をくり広げた。

ームのため、サーブ権なし、一セツト十五点ですすめられた。準備体操として、インストラクターを招いてのエアロビクスを実施好評をえた。

また、主婦が多いことから、子ども連れ参加も多数あり、同会場に子どもたちのための「子ども映画館」を設け、子どもたちからも喜ばれている。

（大会成績・男子）①べたんこ（東京）
都、②秩父A（埼玉県）、女子①びたま
んB（埼玉県）、②レッドアロー（千葉
県）、混合①あきさい（千葉県）、②K
SSパートI（東京都）、シニア女子①小
鹿野シニア（埼玉県）、②久喜チーム（埼
玉県）。

た、女性パワーを感じさせる大会
だった。

インディアカ公認審判員一覧

敬順
不略

▼一九八六年六月三日(一九八六年十二月十二日までの取得者

全国大会へ向けて張り切る
山形県インディア力協会

東北ブロック大会の開催、東北インディアカ協会のまとめ役等、東北地方のインディアカ普及に活

東北ブロック大会の開催、東北インディアカ協会のまとめ役等、東北地方のインディアカ普及に活躍している山形県インディアカ協会、五十七年十一月の結成以来、今年で五年目を迎えるが、今年、十月に開催する全国インディアカ大会に向けて、一層熱心に事業展員講習会を開催、七月五日（日）には第6回山形県インディアカ大会を開く。全国インディアカ大会は、全国レクリエーション大会の種目のひとつとして開かれるもので、十月十六日（金）～十八日（日）開を行なう。七月四日（土）審判

小田原市(神奈川県)に
インディア力協会

昭和六十一年四月一日付で、小田原市インディアカ協会が誕生した。小田原市では、昭和五十七年、地区大会、地区交流討合、市内大会など活発に展開、愛好者も年々増えて、今回の設立となつたもの。六十一年七月六日には、六十一名を集めて、初の審判員認定講習会を開いた。六十一年十二月には、日本インディアカ協会に加盟した。これで、全国の加盟地域協会は二十二となつた。

●愛好者の声

●愛好者の声
体力がなくてもできる
インディア力

昨年十月、もと、ママさんバレーボールの仲間から声がかかり、早速、日旺日のインディアカ練習に張切つて出かけて行きました。気の良い仲間に迎えられ、初日から大声を出して、夢中で練習試合をしてしまいました。初めてのインディアカの感触からこれなら力の無い私にも、怪我なく、長続きしそうだと云うのが印象でした。

入会して何回も練習していないこの春、私たちに、大会出場の話しが会長さんからありました。まだ練習不足な私たちはちょつ

場することになりました。これが第5回埼玉県西部地区大会でした。当時、7市4町1村の男女計78チームの参加でした。私達は2回戦まで勝ち進みました。

いる皆さんは、年齢を超えてはつらつとしています。実力を最大限に發揮し正々堂々戦った後のすぐがすかしさは経験しなければわからない爽やかさです。

地域情報

インディアカ

まちからまちへ



幼児がおりますので落書き用紙、クレヨン、裁ち落しの色紙、景品の残り等用意し、運の悪い男（どうして毎回男になるのか？）が保父になってしまいます。

かくて、それぞれがそれぞれに汗をかいた後は、場所を変えての懇談に花が咲き、一杯が二杯と盃を重ね、貴重な日曜日の夜は更けていくのです。

（ジヨイフル中野インディアカ

クラブ
井出和夫）

大阪府

☆小学生にも
インディアカ

現在、私の勤務している鶴見区にある大阪市立茨田南小学校では、今、少しずつインディアカが児童の間に広まりつつあります。

昨年、私が公認審判員の資格を取ったのをきっかけに、まずはわがクラスから、担任の3年生の児童を使い、創意の時間を利用して練習を始めました。年生も達は、最初はとどろきを見せたものの、しだいにグル！

年生では汗だくで取り組みます。練習を繰り返していくうちに、ついには試合をすることができるまでになりました。

他のクラスや高学年からも、10家族、子育卒業夫婦3~5組、小学校3年生から60代の男女（若干の方が多い）という構成で連です。幼児連れのファミリー6人です。ゲームは参加者全員のジャンケンでチーム分けし、11点1セツとの総当たりで行います。

「おもしろそうだから貸して」という声が聞こえはじめ、特に6年生では汗だくで取り組んでくれたようです。「先生、おもしろいな。また貸してな」という声をかけてくれる

児童もだんだん増えました。

また、本校の職員体育実技研修会で全職員に紹介し、今年は

2人の先生が公認審判員の資格を取りました。今度は、先生達でチームを作り、大会に出場しようと教職員一同が張り切って練習に取り組んでいます。

（小西基陽子）

香川県

☆1カ月半に150試合行なうリーグ戦

高松市インディアカ協会は発足して2年目を迎えますが、現在、公認審判員約60名、選手

約500名が登録して、年数回の大

会および講習会を開催しています。その中でも最大なもののが現在行なわれているインディアカリーグ戦です。

このリーグ戦は、男子24、女子32、計56チームがレベルに応じて1部リーグから3部リーグに分かれ、それぞれリーグ戦を行ない、その優勝チームが上のリーグに昇格し最下位チームが降格するというシステムをとっています。

実施に際しては、1カ月半の期間にわたり、合計150にもなる試合数をどうこなすかが大きなポイントだったのですが、ち

ょうど市の総合体育館が落成したのでそこを会場にしていました。この体育館は最大18面のコートが設営でき、インディアカ専用ボールが完備されています。（高松市インディアカ協会）

●愛好者の声
健康に最高の
インディアカ

今まで農家の主婦として、農業に、家事に、その上、少しのパート勤務もあってと、体だけは、動かしていたが、健康を守る会でインディアカというスポーツをやってみたら、何と、その体の

固いこと。ボールを目前にしながら、気はそこへ行つても、体のついてゆかないもどかしさ。また、終つたあとの体中の痛さ。いかに今までかたよつた身体の使い方をしていたかを痛感した。

スポーツをやっている人は、寒年令より、体が若いというこ

とも知り、「よし、それでは」と、ちょうど、その頃、公民館の教室にインディアカがとり入れられたのを機に、入会した。

一人では続けることが困難なことも、仲間が一緒ならお互いに励まあって、続けることができる。

体が丈夫なら、食事もうまい。うまいから何でも食べられ、バランスのよい食事が健康

つきで、ハードとなる。しかし、いい汗を流した後のあのそっかた感は、何ともいえぬ。週一回、体育館に集い、大きな声をかけ合つて、夜ふけまで練習に励むお母さんたち。しばし、家のこと、子供のこと忘れ、まさに青春真最中の心境となる。大きな声

（埼玉県ヘルシーフェア'86健康づくり優秀作品収録集から）

各地のインディアカ大会

（大会名、期日、会場、問い合わせ先）

●九州ブロック大会

●62年3月21日（土・祝）／長崎市民会館＝長崎県インディアカ協会

●東海ブロック大会

●62年6月・豊橋市内予定

愛知県インディアカ連絡協議会伊藤方0958-178-16695

●第四回茨城県大会

●62年2月15日（日）／茨城県笠松運動公園体育館＝茨城県レク協会

会0292-53-5322

●第6回山形県大会

●62年7月5日（日）／山形厚生年金休暇センター＝山形県インディアカ協会0236-32-6211

1（原田・土屋）

★日本インディアカ協会 特製記念品をどうぞ

日本インディアカ協会では、次

のような記念品を用意しています。

大会の記念等にご利用ください。

○キーホルダー 大型コインタイ

プでインディアカが彫金されてい

る。表と裏が色違いで、赤・金、青・金、赤・青の三種。価格40円

○タオル 青と赤のインディアカ



胸元をかざる
タイピン。



女性に入気の
ペンダント。

日本インディアカ協会 事務局からのお願い

とも知り、「よし、それでは」と、ちょうど、その頃、公民館の教室にインディアカがとり入れられたのを機に、入会した。

一人では続けることが困難なことも、仲間が一緒ならお互いに励まあって、続けることができる。

体が丈夫なら、食事もうまい。うまいから何でも食べられ、バランスのよい食事が健康

を出すということは、ストレスの解消にもなる。おかげでこの二年間、風邪しらず、夏まけしら

ずの毎日である。

一人では続けることが困難なことも、仲間が一緒ならお互いに励まあって、続けることができる。

体が丈夫なら、食事もうまい。うまいから何でも食べられ、バランスのよい食事が健康

な体を作る。いいことづくめだ。

練習日の夜、体育館シユーズ

を肩に出かける。四十四歳のはねつかえり母さんでも、元気い

っぱいの私を見送る家族の視線

は、あたたかい。

子供のこと忘れ、まさに青春真最中の心境となる。大きな声